

ni se debilita la fe de su porvenir, proponiendose por lo mismo continuar sus estudios en Madrid y en el extranjero, confiado en su entusiasmo por el arte y en que en el curso de su difícil carrera no ha de faltarle el apoyo de las personas y corporaciones que con laudable celo sostienen las vocaciones artísticas.

Mas antes de acometer su empresa no puede por menos de demostrar su reconocimiento á la M. corporación á quien deve haber podido dar sus primeros pasos y por lo mismo

A U. suplica se digne aceptar el ante dicho cuadro dispensando la acogida y aprecio que su elevada ilustración juzgue que procede merecer, y cuya aceptación espera el exposente obtener de la bondad de U. cuya vida gració Dios muchos años

Murcia 29 de Abril de 1869

Enrique Malaya